

Los Angeles Times

Crime atroce à Chinatown

17 mars 2006, par Tony Lo

C'est une macabre découverte que celle faite par les agents du LAPD dans un restaurant de Chinatown : 5 corps, le propriétaire du restaurant, sa fille, trois de ses employés, tous massacrés de la plus horrible des façons . « en vingt ans de services, je n'ai jamais vu une horreur pareille ! » a déclaré le capitaine Woldrow, un vétéran des guerres entre gang blood et crips. « Les victimes ont été littéralement étripées !, un travail de boucher ! » . Fou sanguinaire ? Règlement de compte entre gang asiatique ? Pour l'instant la police ne se prononce pas sur les hypothèses.

Scoop : Un tueur en série à China Town !

19 mars 2006, par Tony Lo

Le crime du 17 février n'était pas le premier. C'est ce qui ressort de notre enquête sur ce crime atroce. Au moins 2 autres meurtres équivalents ont été commis dans Chinatown depuis fin février: Un le 1^{er} mars dans un club de jeu de Gin Lin Way, où 3 personnes auraient perdu la vie, et un autre le 8 mars , dans un club de North Hill Street, où pas moins de 4 personnes ont été massacrées !

Qui a pu commettre de telles atrocités et comment de tels massacres ont-ils pu passer sous silence ? La communauté chinoise est certes réputée pour sa discrétion, mais tout de même ! D'abord, les lieux : cercle de jeux, club de strip-tease, des activités aux frontières de la légalité, sans doute contrôlées d'une manière ou d'une autre par le crime organisé, peu enclin à collaborer avec la police. L'identité, du tueur ensuite : tous ces crimes, commis dans une zone géographique restreinte, ne laissent que peu de doute sur le fait que le tueur est issu de la communauté asiatique.

Le FBI mène la traque du boucher de Chinatown.

20 mars 2006, par Tony Lo

Le LAPD s'est résolu à faire appel au FBI pour traquer le boucher de Chinatown. L'agent spécial John Elbert est arrivé ce matin à Los Angeles pour épauler la police de la cité des anges. Une décision qui ne fait pas l'unanimité au LAPD : « Nous avons manifestement affaire à un tueur répondant à des pulsions irrépressibles, pas un tueur pervers et organisé. Le retrouver devrait être assez simple », déclare, sous couvert d'anonymat un gradé. Souhaitons que l'avenir ne lui donne pas tort !

Un monstre survole-t-il Chinatown ?

21 mars 2006, par Tony Lo

La question peut paraître étrange pour un journal aussi sérieux que le LA Times. C'est pourtant celle que beaucoup se pose à China Town. Une preuve de l'ambiance paranoïaque qui règnent dans le quartier, où les vieilles légendes et croque-mitaines chinois resurgissent du passé pour donner un semblant d'explications aux drames qui touchent cette communauté. Une preuve supplémentaire de l'urgence d'appréhender le boucher de China Town, avant qu'une communauté entière ne sombre dans la folie. C'est peut-être ce qui amené l'agent John Elbert à déclarer qu'il s'engageait à résoudre cette affaire avant la fin du mois. Ne ne pouvons que souhaiter qu'il soit en mesure de tenir une telle promesse.